



Jugendparlament

Der Oberbürgermeister

über
Magistrat

und
Frau Stadtverordnetenvorsteherin

30 . November 2020

Beschluss Nr. 0064, Sachstand zum Thema Nachtbürgermeister
Antrag des Arbeitskreises Nachtleben und Sicherheit , 20-1-42-0019

Sehr geehrte Damen und Herren,

in Ihrer Sitzung am 20. Oktober haben Sie um Auskunft darüber gebeten, warum dem Beschluss der Stadtverordnetenversammlung vom 13. Februar 2020 zur Idee eines Nachtbürgermeisters bislang nicht nachgegangen wurde.

Gerne informiere ich Sie über den Sachstand zu diesem Thema. Zwischenzeitlich fanden zwei Sitzungen einer Arbeitsgruppe statt, die aus Vertretern des Dezernates I, dem Leiter des Kulturamtes und einem vom Jugendparlament entsandten Vertreter besteht.

Derzeit erarbeitet diese Gruppe einen Aufgabenkatalog, um ein Auswahlverfahren für dieses Ehrenamt durchführen zu können. In diesen Aufgabenkatalog sollten Erfahrungen aus anderen Städten einfließen. Diese konnten jedoch aufgrund der COVID-19 Pandemie bislang nicht im erforderlichen Maße erhoben werden. Dies soll nachgeholt werden, sobald es die Pandemielage zulässt.

Über die nächsten Schritte werde ich Sie umgehend informieren.

Mit freundlichen Grüßen



Gert-Uwe Mende